

Michael Stegemann ist neuer Schützenkönig

Barfelder Schützenverein kürt seine Majestäten / Ergebnisse des Pokalschießens der örtlichen Vereine

Barfelde – Der Schützenverein Barfelde hat seine Majestäten gekürt: Über 50 Schützen und Gäste hatten sich zur Proklamation im Schützenhaus Barfelde eingefunden. Doch bevor die Ehrungen stattfanden, hatte der Schützenverein Barfelde zum 11. Mal das beliebte Spanferkelessen organisiert. Mitglieder, Freunde und Bekannte benachbarter Vereine

dame Annegret Hildebrandt (93). Im Jugendbereich wurden, wie bereits in den vergangenen Jahren, die Königsplaketten im Freihandschießen ausgetragen. Dabei wurden auch hier wieder gute Teiler erzielt: Jugendkönigin mit einem 44er Teiler wurde Ronja Nolte, 1. Jugendritter Simon Schröter (119). Erstmals konnte auch wieder ein Bür-

genossen Spanferkelbraten, saftige Kruste, Sauerkraut, Bratkartoffeln und Brot, das wie immer professionell zubereitet und serviert wurde.

Nach dem Essen und einer kurzen Begrüßung durch die 1. Vorsitzende, Annegret Hildebrandt, wurden im Anschluss die Schützenmajestäten ernannt: Schützenkönig ist Michael Stegemann (35 Tei-

gerkönig ernannt werden. Mit einem 119er Teiler sicherte sich Uwe Zastrow den Titel.

Nach diesen Ernennungen konnten sich alle beim Kaffee- und Küchenbuffet, ermöglicht durch Spenden einiger Schützenschwestern, erfreuen. Anschließend nahm Schießsportleiter Hans Hildebrandt weitere Siegerehrungen vor. Der Bürgermeister-

ler), 1. Ritter Günter Schubert (61), 2. Ritter Hans Werner Beckmann (81). Bereits zum zweiten Mal, innerhalb der letzten drei Jahre, konnte Cornelia Nolte den Titel der Schützenkönigin mit einem 36 Teiler, den sie mit Freihandschießen erzielte, gewinnen. Ihr zur Seite stehen als 1. Edeldame Elfriede Haberbush (49) und als 2. Edel-

Zastrow-Pokal ging an Anja Beckmann (23er Teiler).

Im Pokalschießen der örtlichen Vereine siegte die Reservistenkameradschaft (RK) Despetal V mit erzielten 545 Ring vor der RK Despetal I (539) und der RK Despetal IV (533). Als beste Einzelschützin wurde Anja Beckmann, 188 Ring, ebenfalls mit einem Pokal ausgezeichnet.



Die geehrten Barfelder Schützenmajestäten mit den Scheiben und ihrem Gefolge: Schützenkönig Michael Stegemann (l.), Jugendkönigin Ronja Nolte (4.v.l.), Schützenkönigin Cornelia Nolte (6.v.l.) und Bürgerkönig Uwe Zastrow (3.v.r.).



Siegerehrung des Pokalschießens örtlicher Vereine (v.l.): Armin Arand (Reservistenkameradschaft I), Michael Stegemann (RK V), Hans Werner Beckmann (RK IV), Schießsportleiter Hans Hildebrandt, Anja Beckmann und Herbert Haberbusch vom Grillteam.